

# NEWSPAPER

## Kodim 0829 Bangkalan Hadiri Vaksinasi Ternak Perdana

AHSAN - BANGKALAN.NEWSPAPER.CO.ID

Jun 25, 2022 - 12:36



*Penyuntikan Vaksin Ternak oleh tim Dokter Hewan Disnak Kabupaten*

BANGKALAN, - Berbagai upaya guna memutus mata rantai penularan Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) terus dilakukan secara simultan di Kabupaten Bangkalan.



Kodim 0829/Bangkalan turut berperan aktif mendampingi dan mengawal pelaksanaan program yang dilaksanakan oleh pemerintah daerah. Bupati Bangkalan, R Abdul Latif Amin Imron yang turun langsung memantau proses penyuntikan vaksinasi perdana pada hewan ternak di Desa Da'iring, Kecamatan Socah, Kabupaten Bangkalan pada Jum'at (24/06/2022). dalam rangka Penanganan dan Pengendalian Penyakit Mulut dan Kuku (PMK).

Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Syarifuddin Liwang S.I.P yang diwakili oleh Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Inf Edy Kuswoyo Hadi mengutarakan, "Mohon Ijin, Kami mewakili Komandan Kodim 0829/Bangkalan menghadiri pelaksanaan kegiatan vaksinasi pada hewan ternak sehat sebagai antisipasi dan pencegahan penularan Penyakit Mulut dan Kuku atau PMK yang sedang mewabah saat ini." Tutur Pasiter didampingi oleh Danramil 0829/02 Socah, Kapten Inf Handri Tjahjo disela-sela pelaksanaan vaksinasi ternak.

Berdasarkan informasi, dari total vaksin PMK yang diimpor oleh Kementerian Pertanian sebanyak 3 juta dosis, Jawa Timur mendapat kuota sebanyak 1,5 juta dosis. Dari jumlah tersebut sebanyak 10.000 dosis telah masuk ke Indonesia dan 1.000 dosis telah masuk di Jawa Timur. Selanjutnya, didistribusikan ke daerah.

Sementara itu, Bupati Bangkalan mengutarakan, "Daging hewan ternak ini tetap aman untuk di konsumsi oleh manusia dan PMK ini tidak menular pada manusia. Kegiatan hari ini adalah vaksin dimana tadi disampaikan harus 100 ekor karena 1 ampul (vaksin) untuk 100 ekor sehingga tidak boleh terbuang. Ke depan, akan ada obat untuk sapi yang sakit, sedangkan untuk vaksin ini untuk sapi yang sehat agar tidak tertular." Tutur Bupati Bangkalan.

"Harapan kami kepada masyarakat, tetap jaga sapi-sapi yang sehat tidak tertular dan sapi-sapi yang sakit pada para peternak kami mohon kesabarannya untuk menunggu sebentar lagi kita akan mendapatkan droping obat untuk para sapi yang sakit." Pungkas Bupati Bangkalan.

Hadir dalam Giat antara lain, Bupati Bangkalan, R. Abdul Latif Amin Imron, Wakil

Bupati Bangkalan, Drs. H. Mohni, MM, Ketua DPRD Bangkalan, H. Muhammad Fahad, Kapolres Bangkalan, AKBP Alith Alarino S.I.K, Dandim 0829/Bangkalan yang di wakili Pasiter Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Inf Edy Kuswoyo Hadi, Sekda Bangkalan, Kadis Peternakan Bangkalan, Muhammad Hafid, Kasatpol PP Kabupaten Bangkalan, Rudiyanto, Kadis Kominfo Bangkalan, Agus Sugianto Zein, Danramil 0829/02 Socah, Kapten Inf Handri Tjahjo, Kapolsek Socah, Camat Socah serta perangkat Desa Da'iring.